

キャリアサポートセンター通信

令和6年がスタートしました。皆さんにとって目標や夢に一步近づく年になればと思います。3学期は各学年の総まとめと、新年度に向けた準備をしっかりと進めましょう。体調には気を付けて、充実した毎日を過ごしてください。

キャリアサポートセンターでは、長期休業中にインターンシップ等を実施しています。今年度の夏休みに実施したインターンシップでは、35事業所に25校から135名の生徒が参加しました。また冬休みに実施したキャリアセミナー及びインターンシップでは、6事業所において13校から58名の生徒が参加し、各業界の専門的な説明を受けるなど、有意義な体験をしました。

春休みに実施するインターンシップの参加者を募集しています! みなさんの未来をひらくために、積極的な御応募をお待ちしています!

2023インターンシップ



さつき台ペットクリニック



ロピア



郡山図書館



ミングル



奈良シティエフエム



JWマリオットホテル



タナベ



奈良テレビ放送

患者さん一人一人と向き合い、「忙しい」「大変」という姿を見せず、常に笑顔で看護する責任感のある姿に憧れを抱きました。

実際に原稿を書いてラジオに出演する体験は、インターンシップでしかできないことだと思うので、参加することができてよかったです。

子供達の楽しそうな姿を見たり、子供達に頼ってもらったりすると嬉しく思い、この仕事のやり甲斐を感じました。

将来の進路選択を広めるために、キャリアセミナーに参加しました。なりたいと思っている仕事が自分に向いているかどうかを確かめたり、考えたりすることができました。

参加生徒の感想

将来動物関係の仕事に就きたいと思い、キャリアセミナーに参加しました。学校では学べない動物保護や動物福祉について教えていただき、この仕事に就きたい気持ちが強くなりました。

銀行の業務について学びました。説明を聞くだけでなく、通帳の読み取りのグループワーク等にも取り組みました。お客様とのコミュニケーションがいかに大切であるかを知ることができました。

2023キャリアセミナー



うだアニマルパーク



佐藤薬品工業



UHA味覚糖



南都銀行

時間を意識することの大切さ

時間に対する責任が高校生と社会人では大きく変わります。友達との待ち合わせで約束の時間に少し遅れても、謝れば許してもらえます。しかし会社のお客様を待たせたり、取引先との納期期限を守れないようなことがあれば、自分だけの責任で済まされず、会社の責任となります。「遅れてすみません」で許されないのが社会人です。学校生活の中で、集合時間や提出日など日常的に時間に関する指示・連絡があります。守っていますか?社会人になる前の準備として、今のうちから「時間を守る、期限を守るのは当たり前」という時間感覚を身に付けてほしいと思います。